

logrado rebasar los 1'82 metros. Figura inscrita en la Federación Valenciana. Y tiene varios premios de categoría nacional. Y con los años seguirá mejorando, estamos seguros.

### JUANJO

Ya comentamos el pasado mes, que se ha jubilado Juan José García Muñoz, que ha sido jefe de la oficina del Instituto de Segunda Enseñanza Ojos del Guadiana. Pero no quería dejar pasar la ocasión, pues le recuerdo como uno de los 9 aspirantes a ingreso del primer curso que se impartía, en el que yo presentaba algunos. Era uno de los primeros Institutos Laborales que se crearon y el edificio que estrenaban, era la mejor realización de Miguel Fisac en Daimiel, una monería; por lo que atrajo la visita del ministro de Educación, Ruiz Jiménez, que comentó: "Si tuviese ruedas, me lo llevaba". Y perdonó al Ayuntamiento una importante deuda que originó su construcción. Su nombre primitivo, José Ruiz de la Hermosa, el primer caído de Falange Española, e indicaba la causa de su construcción. Su profesorado le dio tanta fama, que se necesitó un internado para albergar a tantos estudiantes foráneos que solicitaban estudiar en él. Pues Juanjo, al llegar a la edad pertinente, consiguió ingresar como funcionario y ha sido gestor de la oficina, con eficacia y buen



Imagen de la ambulancia donada por la Junta de Hermandades de la Semana Santa de Daimiel a las Misiones en Zambia

trato. Además es un testigo, como una parte de la historia particular del Centro y de aquella época gloriosa, junto a otros dos supervivientes: los profesores Antonio Simal y José Colado. Enhorabuena por tu jubilación, aunque echarás de menos tu ambiente. Y bienvenido al grupo de "chavales" de la tercera edad.

### ALTRUISMO

La Junta de Hermandades de la Semana Santa, ha regalado una ambulancia a las Misiones en Zambia, con el dinero que pensaba dedicar al traslado y posterior operación de un niño que no pudo realizarse, pues los trámites burocráticos retrasaron tanto el tiempo, que falleció. Buena labor la de esta Junta. Y felicitaciones a la buena dirección de Francisco García Simal, su Presidente.

### OBRAS

Se siguen soterrando los contenedores. Ahora es deseable que seamos educados y los utilicemos como es debido.

Se ha terminado la decoración de la fachada del Museo y se ha reparado la calzada de la calle, que le hacía falta. Y se ha abierto una gran zanja en la calle Monescillo para soterrar, mejorándola, la conducción de agua y gas. Luego se repondrá otro embaldosado. Y lo mismo se hará en la calle Virgen de las Cruces. Y ya puestos, se nos podría informar a los daimieleños, la disposición que rige sobre Urbanismo, pues parece pretenderse lo contrario que hasta ahora, en que se obligaba a retroceder algo a cada edificio que se reformaba. Pues ahora se salen algunos e invaden la acera, ocupando lugar peatonal, se mantienen las agosturas de calles estrechísi-



Se han finalizado las obras de la fachada del Museo y de las calles adyacentes. Ahora se han iniciado en la calle Monescillo, con una aparatosa zanja en el centro del paseo.